



EJERCICIO FÍSICO

Una campaña subraya los beneficios del deporte en la diabetes

El Trofeo Conde de Godó sirve de foro para animar a personas con diabetes

Redacción

La campaña Ponte en marcha, Diabetes en Movimiento presentada el pasado mes de marzo en el Global Sport Forum de Barcelona inicia su andadura en el Trofeo Conde de Godó de tenis. Esta campaña pretende informar, concienciar y educar en diabetes al público general a través de un centro itinerante que se encuentra dentro de las instalaciones del Club, materiales educativos sobre la diabetes y la posibilidad de realizarse a una sencilla prueba diagnóstica para valorar el riesgo de desarrollar una diabetes. Sanofi-Aventis, en colaboración con la Sociedad Española de Diabetes, la Federación Española de Diabéticos y de la Real Federación Española de Tenis y de la Federación Catalana de Tenis, a través de la figura de Albert Costa, apuestan por el deporte como pilar básico para prevenir y mejorar la calidad de vida de los pacientes diabéticos.

Para Oscar Fillat, Gerente Médico del área de diabetes de Sanofi-Aventis y doctor especializado en Medicina Deportiva “la campaña tiene como objetivo concienciar al público general sobre la importancia del deporte y el estilo de vida, fomentando la prevención y el control de la diabetes”. Angel Cabrera, Presidente de la Federación de Diabéticos Españoles, señala en este sentido que “el deporte es una magnífica herramienta para mantener la diabetes bajo control, puesto que, junto con la alimentación, la farmacoterapia, la educación diabetológica y el apoyo psicológico, constituye uno de los pilares del tratamiento.